
4 Pièces

73 m²

Réf. P-9821

329 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  haut  riquier:  situé  au  4ème étage  d'une  résidence  sécurisé  avec

ascenseur,  cet  appartement  4  pièces  d'une  superficie  de  73m²  est

climatisé, il  se compose comme suit  :  une entré avec porte blindé, un

séjour  avec  une  cuisine  ouverte  aménagé  et  équipé,  trois  chambres,

une salle d'eau et un wc indépendant. Cet appartement est traversant

avec  deux  balcons  sans  vis  à  vis.  Une  cave  complète  ce  bien.

Possibilité  de  garage  en  sus  au  sous  sol  de  la  résidence.  Immeuble

sécurisé avec caméras de surveillance.

Nice haut riquier: located on the 4th floor of a secure residence with elevator, this

73m² 4-room air-conditioned apartment comprises an entrance hall with reinforced

door, a living room with an open-plan fitted and equipped kitchen, three bedrooms,

a shower room and a separate toilet. The apartment has two balconies that are not

overlooked. A cellar completes this property. Possibility of additional garage in the

basement of the residence. Secure building with surveillance cameras.
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